
 Conseil d’école du 14/03/2023 : 
 

Présents :  
Enseignantes : Mme Kathia Strauel, Mme Isabelle Rausser, Véronique Parys 
Municipalité : M Godde 
Périscolaire : Mme Amandine Pignon 
Parents : Mme Weiss, Mme Llebot, Mme Frantz, Mme Basili 

Excusés :  

Mme Berger, Inspectrice de la circonscription d’Andolsheim. 
Enseignante : Mme Wocher. 
Municipalité : / 
Parents : / 
 

1) Compte-rendu du précédent conseil d’école : 
Le compte-rendu est validé. 
 

2) Exercice PPMS, sécurité : 

L’exercice incendie aura lieu le 20/03/2022. 

La date du 2ème exercice PPMS de l’année n’a pas été fixé. Les enfants seront 

entrainés à un cas de séisme.  

 

3. COOP : 

En date du 02/02 il y a 2509,24€ en caisse. 

 

4)Activités scolaires en cours et projets 
 

Les activités réalisées au cours des derniers mois : 
-La Saint Martin a été célébrée le vendredi 18 novembre. Les classes se sont 
retrouvées dans la salle de jeux et ont défilé et chanté. L’histoire de St Martin 
a été racontée par Mme Parys. 

- La Saint Nicolas a été fêtée le 6 décembre à l’école. Saint Nicolas est venu à 
l’école. La coop de l’école a offert un manala à chaque enfant et la mairie a offert 
un moulage en chocolat. L’équipe enseignante remercie la municipalité.  
Mme Godde demande que les parents soient sollicités pour aider à la St Nicolas. 
Ce sera fait. 
- Le spectacle de Noël : il y a eu le spectacle « Un cadeau pour le Père-Noël » 
offert par la coopérative scolaire le 16 décembre pour toutes les classes de 
l’école. C’est la compagnie Coconut qui a présenté le spectacle. 
 - En janvier les GS bilingues ont fait des cartes de vœux. Les grands ont écrit 
dans les 2 langues. Ils sont allés poster les cartes au bureau de poste du village. 



 
-Démarrage du cahier d’écriture pour tous les GS en janvier. Les 2 classes 
progressent au même rythme. C’est Véronique Parys qui travaille dans le cahier 
d’écriture avec les GS bilingues et Kathia Strauel avec les GS monolingues. Les 
enfants progressent bien et le cahier devrait être fini à la fin de l’année scolaire. 
Au CP les enfants auront un cahier d’écriture de la même collection.  
 
-Le prêt de livre en BCD a repris depuis novembre. Les GS bilingues iront en BCD 
dès la semaine suivante.  
 
-Tous les vendredis matins Mme Anita Hassenfratz, une intervenante de 
l’association Lire et faire lire, vient à l’école lire des histoires aux enfants. Elle 
vient par période dans chaque classe. Pour l’instant elle est intervenue chez les 
PS/MS monolingues et les PS/GS monolingues. Les enfants partent par petits 
groupes avec Anita qui leur y lit une histoire. Les enfants apprécient beaucoup ce 
moment. 
-Mardi 7 février il y a eu l’inauguration de la plaque du label Elysée, que l’école a 
obtenu, en présence de Mme Klinkert, Mme Berger Saunier l’Inspectrice de 
circonscription, M Ackermann le maire, Mme Godde adointe au maire et Mme 
Weiss, parent d’élève délégué. 
-Les MS monolingues ont fait des crêpes début février.   
- Carnaval a été célébré mardi 28 février.  L’association APEPA a offert des 
beignets pour les enfants pour le goûter de Carnaval. L’équipe les en remercie. 
C’est la première fois que la cavalcade a pu être faite depuis l’épidémie de covid.  
L’équipe remercie aussi la présence de M Morel, policier municipal, et des 
brigades vertes. 
-Ateliers mathématiques pour tous les GS de l’école durant 4 après-midis. Mme 
Fossaert et Mme Strauel remercient les parents pour leur motivation. Ils sont 
nombreux à être présent.  
 
Projets à venir :  
 
-Ateliers mathématiques pour tous les MS de l’école le 21 mars et le 28 mars. Un 
appel est fait aux parents pour participer. 
-Animation sur le tri des déchets le 22 juin pour les classes. C’est une animation 
gratuite faite par Colmar Agglomération. 
-Passage du lièvre de Pâques dans les classes au retour du week-end de Pâques le 

11 avril 2023. 
- Matinée de jeux le 16/06/2023. Les parents volontaires sont les bienvenus 
pour encadrer un groupe ou tenir un jeu. 



-Sortie de fin d’année au Rimlishof à Bulh dans le cadre du festival 
« Tentinabul » le 1er juin pour les PS/GS monolingues et PS/GS bilingues et le 30 
juin pour les PS/MS monolingues et PS/MS bilingues. Nous verrons le spectacle 
« le trésor caché » interprété par M Herrada. Le retour se fera vers 12h30. Il 
faudra que les parents pensent à prévenir les nounous.  
-Liaison GS/CP en juin. Fabrication des Schültuten pour les GS bil. Des parents 
disent que lors de la rentrée de septembre certains enfants n’avaient pas leur 
Schültuten. Il faudrait le préciser dans la liste de matériel pour la rentrée afin 
d’éviter les oublis.  
-Budget offert par APEPA. L’équipe enseignante a trouvé un spectacle mais 
malheureusement il n’y a avait plus de dates disponibles. Du coup des jeux 
pédagogiques et des livres seront choisis à la place.  
- La mise en place d’un banc de l’amitié évoquée lors du précédent conseil d’école 
n’a pas encore été faite. Mme Godde va trouver le matériel. 
 

5) Prochaine rentrée : 

 

-Inscription en PS les 27 mars et 3 avril. Les parents ont été invités par 
courrier. Chaque famille a un créneau différent.  
 
-L’équipe aimerait faire comme les années passées une rentrée échelonnée pour 
permettre une rentrée plus calme pour les PS. La demande sera faite au 3ème 
trimestre. Les enseignantes des classes bilingues aimeraient 2 jours de 
prérentrée pour que tous les enfants soient à la fois seuls avec la maîtresse un 
matin en français et en allemand.  
 
Mme l’Inspectrice a précisé lors de la dernière réunion des directeurs que l’idéal 
serait que tous les enfants soient présents le plus tôt possible pour que tous 
puissent faire des activités. Depuis l’obligation scolaire des 3 ans ces derniers 
devraient avoir 6 heures complètes d’école. Or s’ils n’arrivent qu’à 9h cela enlève 
30 minutes d’apprentissage. 
L’idée serait de réduire ce temps d’arrivée, que tous les enfants soient présents 
pour 8h45 dernier délai. 
Le conseil d’école est sollicité pour donner son avis sur la question. Les parents 
d’élèves font la remarque que certains enfants ont besoin de dormir plus 

longtemps et par conséquent il est appréciable de pouvoir emmener son enfant un 
peu plus tardivement. 
 
Choix du conseil d’école :  



A l’unanimité les parents se prononcent contre ce changement d’horaire. Mme 
Godde se prononce contre aussi. Les enseignantes ne se prononcent pas.  Mme 
Pignon ne se prononce pas. 
 
6)Travaux prévus par la mairie : 

Des travaux sont prévus dans les sanitaires du vieux bâtiment pendant les 

vacances de printemps. Au retour des vacances les travaux ne seront pas finis, il 

faudra que les classes s’organisent pour le passage aux toilettes qui ne se fera 

plus que dans les sanitaires du nouveau bâtiment. 

Les parents seront prévenus par un mot pour les prévenir que les enfants doivent 

aller aux toilettes juste avant de partir à l’école. Au périscolaire les enfants 

iront au périscolaire aux toilettes avant de venir dans l’école. 

Un parent propose que les enfants se nettoient les mains avec du gel 

hydroalcoolique pour éviter l’engorgement des sanitaires du nouveau bâtiment. 

 

Les travaux de la cour ont été validés par le conseil municipal et seront faits cet 

été.  

 

7) A la demande des parents d’élèves délégués : Proposition d’un parent de faire des 

activités l’année prochaine du type poney, escalade. 

Un parent a vu que dans une autre école maternelle les enfants ont eu pendant quelques 

semaines une activité poney et les GS une activité escalade. Est-ce envisageable pour la 

prochaine rentrée ? 

Le conseil des maîtres s’est réuni vendredi 10 mars et a discuté ce point. L’équipe n’est 

pas favorable à ce type d’activité car cela est dangereux. De plus cela nécessite aussi un 

budget que l’école n’a pas. Une enseignante qui fait ce type d’activité à l’école maternelle 

a dit que pour les PS il y a beaucoup d’attente et peu de temps pour être vraiment sur le 

poney.  

 

La séance est levée à 18h50 

 

 

 

 

 

 

  


